Fecha:
 26/08/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 LC

 Vpe:
 \$832.852
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.100.088
 Difusión:
 19.138

Ocupación: 75,71%



Pág: 12

## Jardín infantil Arcoíris recibe certificación por su compromiso con lactancia materna

Vpe portada: \$1.100.088

Coyhaique-. La Certificación "Jardines Infantiles Amigos de la Lactancia Materna (Jialma)" no sólo demuestra el gran compromiso de la institución con la lactancia materna sino que también en la práctica destaca el que estos espacios educativos cuentan una sala de amamantamiento, con espacios adecuados en seguridad, privacidad e higiene para el amamantamiento y la extracción de leche materna, contribuyendo así al fomento de una cultura organizacional que promueva la mantención de la lactancia materna desde un enfoque de corresponsabilidad, bienestar del niño o niña y equidad de género.

"Esta certificación es producto de un arduo trabajo y de un gran trabajo del equipo del jardín infantil Arcoíris, pero también es un desafío institucional. poder avanzar en que todos los jardines tengan la certificación de amigos de la lactancia materna. Porque reconocemos la lactancia materna como un derecho fundamental para los niños y niñas y sobre todo una facilidad para las familias que confían en nuestra institución" señaló director regional Junan Eduardo Lorca Valdivia.

Tal como lo señala el director regional este es un compromiso real de la Junji y todas las instituciones de educación inicial y salud pública por la lactancia materna en Chile. La Institución ha participado desde el inicio de esta política en el año 2005, certificando a unos 500

jardines infantiles en todo este periodo, lo que demuestra equipos educativos comprometidos, que de manera voluntaria han reforzado sus procesos para recibir este sello.

Así lo manifestó también la Seremi de Salud, Carmen Monsalve: "como Minis-

terio de Salud es un esfuerzo que venimos haciendo con Junji a nivel nacional, y hoy de manera regional con el jardín infantil Arcoíris. Nos llena de orgullo, porque tenemos más actores que están impulsando la estrategia que debemos recuperar que es ampliar las coberturas de lactancia materna exclusiva particularmente en los niños menores de seis meses y poder prolongarla hasta los dos años como manera complementaria" señaló.

Por parte del equipo educativo del jardín infantil "Arcoíris", las técnicos en párvulos Hellen Hernández y Angelique Ballesteros, fueron las impulsoras de obtener este sello: "El trabajo colaborativo con el consultorio Víctor Domingo Silva, de Mabel, fue un apoyo. Con la directora que confio en nosotras, es un desafío tremendo, el mantener informa-



das a las familias. Los niños y niñas también se comprometieron mucho, entendían... nos preguntaban, ¿qué fueron a hacer? A entregar información de lactancia materna y nos decían jviva la tetita!... nos decían y ya les quedaba la idea", comentó Hellen.

"El equipo pedagógico cumple un papel fundamental para poder realizar todas las actividades que conlleva esta certificación, es uh trabajo en equipo. Nuestra directora nos dijo chiquillas ustedes pueden, fue una gran motivación" dijo Angelique.

"Este un proceso bien bonito, tuve el apoyo permanente de Angie y de Hellen, quienes hicieron un trabajo super minucioso, con los equipos, con las familias y los niños y las niñas. Para nosotros es fundamental contar con esta acreditación, dado que nuestro sello educativo es bienestar integral y parte de ello es promover la alimentación saludable y fortalecer el apego" dijo Daniela Molina, directora del jardín Arcoíris.

Cada día es más importante que jardines infantiles sean promotores de la lactancia materna, dado que, entre los muchos beneficios acreditados, este alimento ha demostrado que reduce la mortalidad infantil y la probabilidad de que sufran infecciones como intestinales y respiratorias, diabetes, obesidad, leucemia, muerte súbita, entre otras.

"Junji es parte de la comisión regional de la lactancia materna y como parte de esta comisión incentiva todas las actividades y en el acompañamiento a todas las familias en las unidades educativas respecto de todo el proceso, siendo un gran apoyo en las horas de alimentación" comentó Karla Guzmán, nutricionista de Junji Aysén.



